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Le Conseil Régional lance sa convention citoyenne 

pour le climat et la biodiversité  

Marie Guite Dufay, présidente de la région BFC, et Stéphanie Modde, Vice-présidente de la transition écologique  

Dans la continuité de la déclaration d’urgence climatique que les élus régionaux ont voté en décembre 2021 et la 

Convention Citoyenne pour le Climat,  la région Bourgogne Franche-Comté a lancé, ce vendredi 24 novembre, sa 

première Convention Citoyenne pour le climat et la Biodiversité. Cet exercice « collectif et démocratique » permettra 

aux citoyens de s’exprimer et nourrir les politiques publiques. 

Un panel de 50 citoyens 

Pour mener à bien cette réflexion, un panel représentatif de 50 citoyens, domiciliés en Bourgogne-Franche-

Comté,  tirés aux sort,  a pour mission de proposer des pistes, leviers et solutions pour des modes de vie différents, 

répondant aux enjeux du dérèglement climatique et de l’érosion de la biodiversité. « Ces hommes et ces femmes, âgés 

de 18 à 34 ans, reflètent la diversité des habitants de la région, en termes d’âge, de sexe, de profession et de zones 

géographiques » explique Marie-Guite Dufay, la présidente de la région Bourgogne-Franche-Comté. 



Cinq sessions de travail 

Pour ce faire, cinq sessions d’échanges sont programmées, dans les six mois à venir. Soit dix dates, réparties entre 

Besançon et Dijon. La composition du panel a été confié à une société spécialisée. Quant à l’accompagnement des 

participants, il sera mené par une équipe d’experts, qui coconstruira avec les citoyens le document à venir. 

‘Ne pas décevoir » 

La présidente socialiste de la région Bourgogne Franche-Comté tient à la pleine réussite de cette démarche citoyenne. 

« Nous ne devons pas décevoir celles et ceux qui ont accepté de nous rejoindre dans cette aventure » explique-t-elle. 

« C’est un engagement que je prends en tant que présidente de région. On ne fait pas cette convention pour, ensuite, 

mettre les propositions des citoyens dans des tiroirs. Si les actions correspondent aux compétences de la région, nous 

en débattrons. J’espère que nous en suivrons beaucoup. Si cela s’adresse à d’autres acteurs que nous, nous ferons 

passer le message » conclut la présidente de la région Bourgogne-Franche-Comté. 

 


